Rwandese Canadian Cultural Association R.C.C.A

Press release

Presence of French Troops in Rwanda

Whereas the Rwandese people - represented both by the Rwandese Government and the Rwandese Patriotic Front - are eagerly trying to restore peace in Rwanda, France has continually taken sides and has openly participated in war and sabotaged negociations between the two parties.

The presence of French troops in Rwanda is a direct violation of the Arusha Ceasefire Agreement. One of the agreed upon conditions was that French troops were to leave Rwanda immediately.

France has also continued to provide military support to the dictatorial regime of Habyarimana and it is apparent that this has caused the last round of negociations to be unfruitful.

"INTERAHAMWE", Habyarimana's right hand group - that has terrorised the nation, carrying out massacres in various areas of Rwanda - are trained by the french's Datachement d'Assistance Militaire et Instuction . (D.A.M.I)

The Rwandese Canadian Community therefore strongly condems the position of France and the French troops in Rwanda.

We demand that French troops go back to their country and leave the Rwandese people to find a solution for their country.

Contacts: - Ottawa: Dr Jean Kamanzi (613) 995 - 5433

Toronto :Mr Claude Dusaidi (416) 663 -3891
 London : Mr Francis Kabango (519) 657 - 3287

Rwandese Canadian Cultural Association = R.C.C.A =

6 Octobre 1992

A son Excellence Monsieur l'Ambassadeur de France au Canada. 42 Sussex Ottawa (Ontario)

Objet: Présence de troupes françaises au Rwanda

Excellence Monsieur l'Ambassadeur,

Alors que le peuple rwandais representé par le gouvernement rwandais et le Front Patriotique Rwandais est engagé dans un processus visant à restaurer la paix au Rwanda, la France a continué à prendre parti dans le conflit en participant ouvertement à la guerre et en tentant de saboter les négociations en cours.

La présence des troupes françaises au Rwanda est une violation flagrante de l'accord de cesser le feu signé à Arusha entre le Front Patriotique Rwandais et le gouvernement rwandais. Une des conditions de cet accord était le départ immédiat des troupes françaises du territoire rwandals.

La France a aussi continué à fournir de l'aide militaire au régime dictatorial de Habyarimana et il est évident que ceci est une des causes de l'échec de la dernière ronde de négociations.

"INTERAHAMWE", escadron de la mort à la solde de Habyarimana qui terrorise la nation par ses massacres de populations innocentes sont entrainés par le Détachement d'Assistance Militaire et Instruction (D.A.M.I).

C'est pourquoi, la communauté rwandaise du Canada condamne fermement la position de la France dans le conflit ainsi que la présence militaire française au Rwanda.

Nous exigeons le retrait des troupes françaises du sol rwandais et que la France cesse de se mêler des problèmes internes au Rwanda et laisse les Rwandais seuls trouver des solutions pour leur pays.

Veuillez agréer, Excellence, l'assurance de notre très haute considération.

Francis Kabango
Francis Kabango

Président

c.c: -Toutes les Missions diplomatiques au Canada

-Bureau du Premier Ministre

-Bureau du Chef de l'Opposition